



Collège autrement : Géocaching, lundi 26 juin

publié le 30/06/2017

Les élèves inscrits au géocaching qui ne connaissent pas Soyaux ont pu découvrir quelques endroits pittoresques de son environnement naturel, tels la fontaine des cerisiers ou la fontaine Charlemagne, la vallée de L'Anguienne, sa faune, sa flore et son fameux viaduc tout en s'amusant à trouver des caches à chercher grâce aux indices et aux coordonnées satellites. Ceux qui ne connaissaient pas ce jeu ont été surpris de découvrir qu'on marcherait autant ! 5 heures de marche en totalité ! Aussi les félicitons-nous pour leur courage : ils ont tenu la distance, ont bravé leur fatigue et la pluie, contents d'arriver enfin au collège à :-) 16h !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.